
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 7 novembre 2017 à 18h30 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

Présences : Monsieur Stéphane Bilodeau, parent membre 
 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant  
 Madame Maude Chatillon, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Cournoyer, représentante du personnel enseignant 

 Madame Suzanne Lataille, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
Absences : Madame Julie Côté, représentante du personnel de soutien 

Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
Monsieur Alain F-Dussault 

  
1. 

 
Ouverture de la séance 

  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18h30. 
   

 
 

 

 1.2 Nomination d’une secrétaire 
Madame Isabelle Gagnon a été nommée secrétaire aux réunions du conseil d’établissement pour 
l’année 2017-2018. 

  1.3  Adoption de l’ordre du jour 
  1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’une secrétaire de réunion 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 21 septembre 2017 

2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Retour sur la conférence de Monsieur Richard Robillard 

3. Parole au public 
4. Questions diverses  
5. Pour adoption 

5.1 Conférence pour les parents monsieur Paradis (389$ à 466$) 
« Développer l’estime de soi de notre enfant » 

6.  Pour approbation 
6.1 Répartition du temps d’enseignement 2017-2018 
6.2 Achat de coussins pour la bibliothèque (380 $) 
6.3 Demande d’allocation pour défrayer les coûts de l’autobus pour l’activité Salon du livre de 
      Longueuil – 9 février 2018 
6.4 Demande d’allocation pour défrayer les coûts de l’autobus pour l’activité sportive du 3e cycle 
6.5 Demande d’allocation pour l’achat de livres de bibliothèque (1000 $) 
6.6 Activité de Noël (1600 $) 

7.  Pour information 
       7.1 Correspondance du président  
       7.2 Parole au représentant au comité de parents 
       7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4 Parole à la représentante du SDG 
       7.5 Parole aux enseignants 
8.  Parole à la direction 

8.1 Grand Défi Pierre Lavoie 
8.2 Dénonciation conflit d’intérêts pour un membre ou substitut du CÉ 
8.3 Allocations ministérielles 
8.4 Sondage Vision Commission scolaire 
8.5 COSP - Contenu en orientation scolaire et professionnelle 

9.  Pour consultation ou discussion 
10.  Levée de l’assemblée 
 
 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Rachel Cournoyer                  



d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 7 novembre 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.11                                                                     ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 

AG-17.18.12 

 1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 21 septembre 2017 
Il est proposé par madame Suzanne Lataille et secondé par madame Janique Taillon d’adopter le 
procès-verbal de la séance du 21 septembre 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Retour sur la conférence de Monsieur Richard Robillard 

Conférence très intéressante et très appréciée par les parents. 
Environ 100 personnes ont assisté à cette rencontre. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Rappel à faire : toujours stationner les véhicules avec le pare-brise avant de la voiture en direction du 
trottoir de la rue.  

   

 5. Pour adoption 
  5.1 Conférence pour les parents - Monsieur Paradis (389$ à 466$) 

      «Développer l’estime de soi de notre enfant» 
Madame Montpetit propose, avec les autres directions d’école de Boucherville, une deuxième 
conférence aux parents. 
Thème : « Développer l’estime de soi de notre enfant » 
Conférencier : Monsieur Paradis 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur Jean-François Cassivi           
d’adopter l’allocation d’un montant entre 389$ et 466$ pour la présentation d’une 2e conférence aux 
parents. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

AG-17.18.13  ADOPTÉE 
   

 6. Pour approbation 
 
 
 
 

 
 
 

 
AG-17.18.14 

 6.1 Répartition du temps d’enseignement 
Une modification est apportée au temps d’enseignement de la spécialiste en musique : 
1h30 de musique incluant la danse. 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Stéphane Bilodeau 
d’adopter la modification du plan de répartition du temps d’enseignement de la spécialiste de 
musique pour l’année 2017-2018.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 
 

 
AG-17.18.15 

 6.2 Achat de coussins pour la bibliothèque   
Achat de 12 coussins pour la bibliothèque au montant de 380 $. 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Maude Chatillon d’approuver 
l’allocation de 380 $ pour l’achat de coussins à la bibliothèque de l’école. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
 
 
 
 

 
 

AG-17.18.16 

  
6.3 Demande de défrayer les coûts pour le transport au Salon du livre Longueuil 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Rachel Cournoyer d’approuver 
l’allocation de 1200 $ pour le transport au Salon du livre de Longueuil le 9 février 2018. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
 
 

  
 



 
 

 
 

6.4 Demande de défrayer les coûts pour le transport - activité sportive 3e cycle 
Sortie de ski à Bromont en janvier ou février. 
Le coût de l’autobus sera défrayé par l’école en organisant des levées de fonds à l’interne avec les 
élèves du 3e cycle. 

 
 
 

 
 

AG-17.18.17 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

AG-17.18.18 

 6.5 Demande d’allocation pour l’achat de livres de bibliothèque  
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Marie-France Riopel d’approuver 
l’allocation de 1000$ pour l’achat de livres à la bibliothèque. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité   

ADOPTÉE 
                                                                            
6.6 Activité de Noël   
Activité pour tous les élèves de l’école. 
Spectacle de Sorcière Malbouffa – sur un aire de Noël le 20 décembre 2017. 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par monsieur Stéphane Bilodeau 
d’approuver l’allocation de 1600 $ pour l’activité de Noël. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité   

ADOPTÉE 
  

7. 
 
Pour information 
7.1 Correspondance de la présidente 
- Comité de parents – sondage sur les assemblées générales annuelles 
- Prochaine rencontre jeudi 9 novembre 
- Formation pour les membres des conseils d’établissements 
 
7.2 Parole au représentant du comité de parents 
La présidente a reçu des documents et donne de l’information. 
 

   

 
 
 

 7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Campagne de financement «Agrumes» 
Livraison : Semaine du 20 novembre 2017  
 

  7.4 Parole à la représentante du SDG 
Nil 
 

  7.4 Parole aux enseignants 
Rencontre de parents – Nouvelle procédure pour les rendez-vous  
Super recycleur : 16 mai 2018 – vêtements, souliers, etc. (informations à venir).  
Leucan : dernière année (suggestions à venir). 
Parrainage d’élèves : 1re avec les 6e année. 
 

   

 8. Parole à la direction 
8.1   Grand Défi Pierre Lavoie 
L’équipe Cogir-Desjardins a amassé 15 925 $ pour l’école. Des pédaliers seront achetés avec ce 
montant. 1 pédalier par classe. 
De l’équipement d’éducation physique sera acheté avec la balance du montant. 
 
8.2   Dénonciation conflit d’intérêt pour un membre ou substitut du CÉ 
Un formulaire est distribué aux parents membres du CÉ à compléter et à signer. 
 
8.3  Allocations ministérielles 
Allocations ministérielles 96 422 $ 
Besoin : 
Ajout d’une journée en psychoéducation; 
Ajout d’une enseignante en soutien aux enseignantes (en alternance dans les classes); 
Ajout de18 heures de TES. 
 
 
 



8.4 Sondage Vision Commission scolaire 
Madame Montpetit présente le sondage en ligne de la Commission scolaire des Patriotes : « Une 
vision et des valeurs communes et un plan d’engagement vers la réussite à définir ». Ce sondage a 
été envoyé à tous les parents ainsi qu’aux employés de la commission scolaire et se déroulera du 15 
novembre au 6 décembre 2017. 
 
8.5   Contenu en orientation scolaire et professionnelle 
Madame Montpetit présente une lettre du sous-ministre concernant le contenu obligatoire en 
orientation scolaire et professionnelle au 3e cycle.  
Des activités seront présentées par les enseignants lors de la prochaine réunion du CÉ pour 
approbation. 

 
 9. Pour consultation 

Nil 
 

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h, il est proposé par madame Suzanne Lataille et secondé par madame Marie-France Riopel la 
levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   
AG-17.18.19  ADOPTÉE 

   
  La direction 

 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


